



ACTA DE LA PRIMERA REUNIÓN DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE CARTOGRAFÍA COLOMBO - PERUANO

Entre los días veintiuno y veintitrés de julio del dos mil cuatro, siendo Presidente de la República de Colombia, su Excelencia el doctor ALVARO URIBE VELEZ y Presidente de la República del Perú, su Excelencia el doctor ALEJANDRO TOLEDO MANRIQUE; Ministra de Relaciones Exteriores de Colombia, doctora CAROLINA BARCO ISAKSON; Ministro de Relaciones Exteriores del Perú, Embajador MANUEL RODRÍGUEZ CUADROS, se reunieron en la sede del Instituto Geográfico Agustín Codazzi –IGAC- en la ciudad de Bogotá, con la finalidad de celebrar la "Primera Reunión del Subcomité Técnico Cartográfico Colombo-Peruano", los siguientes miembros delegados por la Comisión Mixta Permanente para la Inspección de la Frontera Colombo-Peruana- COMPERIF, para la creación del mismo:

DELEGACIÓN DE COLOMBIA

Jefe

Doctor Manuel Guillermo Beltrán Quecan, Subdirector de Geografía y Cartografía, Instituto Geográfico Agustín Codazzi (IGAC).

Delegados:

Doctor Alfonso Peña Reyes, Ministro Plenipotenciario, Dirección de Soberanía Territorial y Desarrollo Fronterizo, del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia.

Ingeniero Marco Tulio Herrera Sánchez, Coordinador Área Control de Campo de la División de Geodesia, Instituto Geográfico Agustín Codazzi (IGAC).

Ingeniero Jaime Duarte Castro, Coordinador Cartografía Alternativa Subdirección de Geografía y Cartografía del Instituto Geográfico Agustín Codazzi (IGAC).

B





DELEGACION DEL PERÚ

Jefe

General FAP Wilar Gamarra Molina, Asesor de la Dirección de Soberanía del Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú.

Delegados:

Ingeniero Gaudens Ángel Gózar Manyari, Funcionario del Departamento de Cartografía del Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú.

Julian Baygorrea Tenorio, Funcionario Agregaduría Militar del Perú Técnico Cartógrafo del Instituto Geográfico Nacional del Perú (IGN).

La Primera Reunión del Subcomité Técnico de Cartografía Colombo-Peruano fue inaugurado por el Doctor IVÁN DARIO GÓMEZ GUZMÁN Director General del Instituto Geográfico Agustín Codazzi, quien dio la más cordial bienvenida a la Delegación Peruana resaltando el espíritu de cooperación y haciendo votos para que en esta Primera Reunión se logren los avances y objetivos planteados por la COMPERIF, que contribuyan a enriquecer los lazos de amistad existentes entre Colombia y Perú.

Acto seguido el Jefe de la Comisión Peruana General FAP Wilar Gamarra Molina, Asesor de la Dirección de Soberanía del Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú agradeció, en nombre de Delegación del Perú por la recepción y las atenciones recibidas, expresando sus deseos de éxito en el trabajo encomendado.

Previo al desarrollo de la Agenda y una vez realizadas la presentaciones de estilo, las Delegaciones acordaron en designar al Doctor Manuel Guillermo Beltrán Quecán, como Presidente de la Reunión, quien declaró abierta y en sesión permanente la Primera Reunión del Subcomité Técnico de Cartografía Colombo-Peruano.

4

Mul





Sometida a consideración de los delegados la agenda propuesta, quedó aprobada como se indica a continuación:

AGENDA

- 1. Exposición de la Delegación Colombiana de productos Cartográficos disponibles de la frontera.
- 2. Exposición de la Delegación Peruana de productos Cartográficos disponibles de la frontera, mapa índice, carta digital y Cartas de la frontera con Ecuador.
- 3. Elaboración del proyecto cartográfico de la frontera Perú Colombia.
- 4. Asuntos Diversos.
- Fecha y lugar de la próxima reunión ordinaria.

Desarrollo de la Agenda.

En relación con el punto 1 de la Agenda, la delegación de Colombia expuso los trabajos cartográficos, que el Instituto Geográfico Agustín Codazzi está realizando en lo relativo a la elaboración de ortofotomapas, espaciomapas y radarmapas.

En relación con el Punto 2 de la Agenda, la Delegación de Perú expuso los trabajos similares, que en materia cartográfica, están desarrollando las instituciones peruanas. En la presentación se describieron las actividades en curso que mediante nuevas tecnologías permiten la obtención de productos de cartografía no convencional, así como los sistemas de información geográfica.

En relación con el punto 3 de la Agenda, las delegaciones acordaron intercambiar un Diagnostico Geodésico—Cartográfico, donde se contemplen la disponibilidad y tipo de mapas fronterizos, especificaciones, catálogo de objetos, escala, datum, proyección, cuadrícula, curvas de nivel, diseño, distribución, rotulación, procedimiento y presupuestos.

4

Just 1





Escala propuesta de trabajo es de 1:100.000, para la cartografía general de la frontera y escala 1:25.000 para los sitios de interés especial.

Datum

WGS84 -SIRGAS

Proyección

UTM

Formato

30' x 30'

Curvas de Nivel

Cada 100 metros y cada 50 metros donde se cuente

con la información disponible.

Cuadrícula

Estándar universal

Distribución y

Procedimiento.

La elaboración de la cartografía se realizará con

cubrimiento de la distribución cartográfica UTM

de áreas de traslapo a lo largo de la frontera.

Presupuesto

Cada país realizará un presupuesto tentativo, los cuales

serán evaluados y unificados en la reunión extraordinaria de la subcomisión cartográfica a realizarse en la ciudad de

Leticia, de acuerdo con el punto 4.

Diseño y Rotulación:

Se realizará de acuerdo con la propuesta de Normas

Técnicas de la COMPERIF.

En relación con el punto 4 de la agenda, las delegaciones acordaron realizar un intercambio del inventario de la información geodésica y cartográfica disponible por medio de las respectivas cancillerías para los primeros días de septiembre de 2004. De igual forma y coincidiendo con las fechas que sean acordadas por Colombia y Perú para los trabajos en el sector sur de la línea Geodésica Yaguas-Atacuarí, los Delegados establecieron que el intercambio de la información Cartográfica existente en los dos países sobre el área de la frontera común se realice en esa fecha.

El proyecto y presupuesto acordados en la reunión extraordinaria del subcomité de cartografía serán sometidos a consideración de la Comisión Mixta Permanente de la

4

Mul





Inspección Frontera Colombo-Peruana COMPERIF, durante la décima primera reunión a llevarse a cabo en Bogotá durante el mes de diciembre de 2004.

En relación con el punto 5 de la Agenda, ambas delegaciones acordaron celebrar la Segunda Reunión Ordinaria del Subcomité Técnico de Cartografía Colombo-Peruano en Lima –Perú en fecha a ser determinada por la COMPERIF.

Para finalizar las Delegaciones afirmaron el clima de amistad en el desarrollo de la Reunión, prueba de la cooperación existente entre Colombia y Perú.

Agotada la Agenda se procedió a clausurar la Primera Reunión Ordinaria del Subcomité Técnico de Cartografía Colombo-Peruano, elaborándose la presente acta en seis ejemplares en original los cuales después de ser leídos y hallados conforme durante la sesión del veintitrés de julio del dos mil cuatro fueron firmados por los delegados participantes.

Delegación de Colombia

Manuel Guillermo Beltrán Quecán

Alfonso Peña Reyes

Marco Tulio Herrera Sánchez

Jaime Alberto Duarte Castro

Delegación del Perú

Wilar Gamarra Molina

Gaudens Ángel Gózar Manyari

Julián Baygorrea Tenorio